
今後の予定について	 

 

 

○今後、必要に応じて機動的に開催するとともに、当面、定期的（概

ね 4半期に 1回）に開催することとする。 

 

○会合においては、除染適正化プログラムの実施状況や、不適正除

染に関する通報等の処理状況等について報告を受けることとし

てはどうか。 

 

○また、事業者に対して、来年度本格除染開始後の実施状況につい

て聴取することとし、 

	 ・作業員の適切な管理（教育体制等を含む。）を確実に実施する

ための方策・実施状況 

	 ・確実な工程管理や施工体制の整備 

	 ・除染事業に係る社会的条件（地元への配慮等含む。）等を踏ま

えた事業の円滑かつ適切な実施のための方策・実施状況 

	 等について報告を受けることとしてはどうか。 

資料５ 


